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Пособие по уходу за ребен-
ком до полутора лет родители
смогут получать и после воз-
вращения на работу. В прави-
тельстве России разрабаты-
вают документы, которые
позволят это сделать.

«У граждан при желании по-
явится возможность скорее во-
зобновить профессиональную
деятельность после появления
ребенка, не теряя поддержки

 ÀÊÒÓÀËÜÍÎ

Работать в декрете
и получать пособие

государства»,  -  подчеркнул
глава правительства Михаил
Мишустин.

Кроме того, пособие будет
выплачиваться и в случае, если
родитель на время декретного
отпуска устроится на работу в
другую компанию. При этом за
ним сохраняется место у основ-
ного работодателя.

Нововведения начнут дей-
ствовать с 2024 года, сообщает-
ся на сайте правительства РФ.

 ÀÏÊ

Около 4 млрд рублей напра-
вили на поддержку сельхоз-
производителей Тюменской об-
ласти в 2023 году. Об этом рас-
сказал заместитель губерна-
тора, директор регионального
департамента агропромыш-
ленного комплекса Владимир
Чейметов во время прямого
эфира.

«Направили около четырех
миллиардов рублей сельхозпро-
изводителям с тем, чтобы они
имели возможность не просто
производить и существовать, а
для того, чтобы была соответ-
ствующая возможность разви-
ваться, приобретать технику,
оборудование, закладывать но-
вые производства и выпускать
больше качественной продук-
ции по доступным ценам», -
сказал Владимир Чейметов.

По  е го  словам ,  сельхоз -
товаропроизводители области

Поддержка
сельхозпроизводителей

пользуются мерами поддержки.
Например, льгота в части исчис-
ления налога на прибыль.
«Ставка составляет ноль про-
центов. Все, что заработал
аграрий, он может оставить
себе. Нет необходимости пла-
тить налог на прибыль. Такая
льгота есть на общероссийском
уровне», - добавил Владимир
Чейметов.

Имущество сельхозпроизво-
дителей также налогом не об-
лагается. Кроме того, чтобы то
или иное направление отрасли
развивалось, из бюджета пре-
доставляются субсидии. Напри-
мер, за каждый литр молока,
который уехал на переработку,
хозяйство получает определен-
ную сумму средств в зависимо-
сти от качества сырья и объе-
мов. Также поддерживаются
предприятия, которые занима-
ются работой на полях с исполь-
зованием удобрений и семян.

Аллея пополнилась
новыми деревцами

 ÏÓÑÒÜ ÎÑÅÍÜ ÆÈÇÍÈ ÁÓÄÅÒ ÇÎËÎÒÎÉ

С середины сентября на тер-
ритории Омутинского района
проходил месячник, посвящен-
ный Международному дню по-
жилых людей. В его проведе-
нии приняли участие разные
учреждения и организации.
Для ветеранов были подготов-
лены торжественные поздрав-
ления, конкурсные, развлека-
тельные программы, меро-
приятия в рамках программы
«Диалог поколений».

Районная акция «Пусть осень
жизни будет золотой» заверши-
лась на свежем воздухе - вы-
садкой саженцев сосны в селе
Омутинском. На Аллее призыв-
ников, которая была заложена
пять лет назад вдоль федераль-
ной трассы около гостиницы
«Русь», собралось около трех

Ветераны приняли участие в высадке саженцев сосны

десятков добровольцев - людей,
стремящихся делать добрые,
полезные дела.

Наряду с пожилыми, в меро-
приятии приняли участие пред-
ставители  администрации
района, социальной защиты,
Детско-юношеской спортивной
школы. Все были в бодром, при-
поднятом настроении.

- Около пяти лет мы в сотруд-
ничестве с Омутинским лесхо-
зом организуем субботник по
подсадке саженцев, - отметил
заместитель главы Омутин-
ского района Дмитрий Пини-
гин. - Сегодня решили посвятить
его месячнику пожилых людей.
Ветераны, сотрудники органи-
заций охотно откликнулись на
наше предложение. Все хотят
поработать на благо своего рай-
она. Аллея призывников нахо-

дится между федеральной трас-
сой и селом Омутинским. В
дальнейшем здесь будет не
только красивое место, но и
ветрозащитная полоса для близ-
лежащих домов.

Как пояснил начальник Ому-
тинского лесничества Алек-
сандр Ганихин, дополнение
культур проводилось сажен-
цами сосны, выращенными в
Вагайском  питомнике .  Не-
смотря на осеннюю погоду,
саженцы отлично приживутся и
окрепнут, заверил специалист.
В течение нескольких лет по-
садки потребуют особого ухода.
Их необходимо очищать от сор-
няков, прореживать, охранять
от пожаров, чем и займутся ра-
ботники лесного хозяйства.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото автора

Больше новостей читайте
на сайте www.omutinskoe.ru

 ÄÅÌÎÃÐÀÔÈß17 тыс. 313 мам в Тюмен-
ской области получили услуги
по родовым сертификатам в
2023 году. На эти цели Отделе-
ние СФР по Тюменской об-
ласти перечислило 126 млн
рублей,  сообщает пресс-
служба ведомства.

Денежные средства напра-
вили на оплату услуг, предостав-
ленных в связи с беремен-
ностью, рождением и проведе-
нием профилактических меди-
цинских осмотров ребенка в те-
чение первого года жизни.

Электронный родовой серти-
фикат предоставляет беремен-
ной женщине право выбрать
медучреждение, в котором она

Услуги по родовым
сертификатам

будет наблюдаться до и после
беременности, а также рожать.
Документ формируется врачами
при первом посещении женской
консультации по месту житель-
ства. Если сертификат не был
открыт женской консультацией,
его сформирует роддом. До-
кумент также может быть от-
крыт в детской поликлинике, где
будут проводиться профилакти-
ческие осмотры ребенка.

Сертификат состоит из четы-
рех талонов. Каждый талон за-
полняется при обращении в
медицинское учреждение, вы-
бранное женщиной. Эти данные
затем автоматически направля-
ются в Отделение СФР по Тю-
менской области для оплаты
оказанных услуг. Обналичить
средства по талонам родового
сертификата невозможно.

ИА «Тюменская линия»

Когда приносишь пользу обществу, добавляется сил и желания жить

Тюменские организации с
численностью работников бо-
лее 100 человек должны бу-
дут выделять 4 % рабочих мест
для трудоустройства инвали-
дов с января 2024 года.

В этом году она составляет
3 %, сообщает департамент
труда и занятости населения
Тюменской области.

Д л я  к о м п а н и й  о т  3 5  д о
100 человек размер квоты ос-
танется прежним и составит
3  %.  Также  без  изменений
(0,3% от среднесписочной чис-
ленности работников) осталась
квота по специальным рабочим

Установили квоты
для инвалидов

местам для организаций, чис-
ленность работников которых
превышает 100 человек.

Важно отметить, что квота
считается выполненной, если
все созданные или выделенные
рабочие места трудоустроены
инвалидами.

Напомним, работодатели
должны ежегодно, до 1 февра-
ля, рассчитывать квоту для при-
ема на работу инвалидов на
основе среднесписочной чис-
ленности работников за чет-
вертый квартал предыдущего
года.

ИА «Тюменская линия»

 Â ÎÁËÀÑÒÈ
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Мнение жителей - ориентир для власти

Благоустройство
в приоритете

Начальник Управления по работе с
территорией Сергей Сергеев на собра-
ниях граждан довел информацию о ме-
роприятиях, которые проводились на
территории Омутинского сельского по-
селения за отчетный период. Как отме-
тил Сергей Михайлович, приоритетными
направлениями были благоустройство и
дорожная деятельность.

В 2023 году заключен муниципальный
контракт с ООО «Ромист» на содержа-
ние дорог. Подрядной организацией
выполняется очистка дорог и автобус-
ных павильонов от мусора и снега.

Установлено 88 светильников улич-
ного освещения.

В ходе озеленения выполнялись по-
садка и уход за цветниками на общей
площади 1 103 кв. м, выкашивание газо-
нов и сорной растительности, уборка и
ликвидация камыша на улицах: Садо-
вая, Шоссейная, Горького, Профсоюзная,
спилено 12 аварийных деревьев.

В местах захоронений осуществлялась
уборка, вывоз мусора и акарицидная
обработка. В течение года проводились
уборка территории, подготовка к Но-
вому году и 9 Мая, мероприятия по
содержанию фонтана в парке и пожар-
ных водоемов. Сделан частичный ре-
монт пяти переходов: замена сетки;
настила в д. Кашевской.

В рамках противопожарных меропри-
ятий осуществлялось обновление мине-
рализованных полос, распространение
памяток, инвентаризация заброшенных
домов и земельных участков, вы-
явление собственников, выдача преду-
преждений, составление протоколов. На
протяжении года изготовлен и уста-
новлен общественный туалет за кафе
«Премьер» (ИП Фоменко Вера Алексан-
дровна). Приобретены три топиарные
фигуры - композиция «Медведи» смон-
тирована по ул. Шоссейная.

Пятьдесят световых консолей-трико-
лор украсили улицы Терешковой, Герце-
на, Первомайская, Советская, Шоссей-
ная. В парке «Семейный» установлен
торговый павильон. На контейнерных
площадках появились информационные
таблички, на площадке для КГМ - ин-
формационный щит. Проведены работы
по ремонту памятника Ленину и благо-
устройству прилегающей территории.
Обновлен банер «Жизнь с. Омутинское»,
расположенный у центрального моста.

На территории Омутинского сельского поселения прошли встречи с населением
У селян много вопросов

На встрече с населением было за-
дано немало вопросов. Решения неко-
торых люди ждут годами и очень наде-
яться на поддержку администрации.
Участники схода интересовались, когда
обновят кюветы по ул. Дзержинского;
продолжится ли асфальтирование учас-
тка дороги от ул. Есенина до ул. Жукова
(со стороны ул. Северная); планируется
ли ремонт дороги вокруг домов 1 а и
1 б по ул. Железнодорожная в с. Ому-
тинском, она сильно разбита. Когда люди
убирают огороды, закидывают ямы ста-
рой зеленью. Как пояснил глава Ому-
тинского района Олег Кузнецов, данные
проблемы будут решаться при наличии
в бюджете необходимых денежных
средств.

За домом № 300 по ул. Советская
находится контейнерная площадка для
сбора КГМ. Везут туда все, в том числе
бытовые отходы. Мусор летит по округе,
запах, возмущались граждане.

По словам Олега Анатольевича, в на-
стоящее время готовится смета на вы-
воз всего имеющегося мусора. После
очистки вывозить на площадку можно
будет только крупногабаритный мусор:
старые шкафы, телевизоры и прочее.

На ул. Полевая просили поставить
мусорный бак, контейнерная площадка
там построена больше года назад.
На данной улице было проведено
собрание жителей, напомнил Сергей
Сергеев, присутствующие на нем граж-
дане единогласно проголосовали про-
тив установки контейнерных баков.

Участники собрания жаловались на
шумных соседей. Высказывали претен-
зии по поводу работы почты, закрытия
почтовых отделений в селах, отмечали
плохую доставку газет и платежек.

Главой района уже проводились пе-
реговоры с руководством Голышманов-
ского почтамта. На предприятии почто-
вой связи остро стоит кадровая проб-
лема, нет желающих работать.

- К сожалению, на местном уровне этот
вопрос не решить, так как это не входит
в полномочия администрации района, -
отметил Олег Кузнецов.

И снова вопрос «с бородой». Почему
нет остановки на федеральной трассе?

- По действующим правилам останов-
ка в этом месте не положена, так как в
Омутинском имеется автостанция, - в
очередной раз пояснил Олег Кузнецов. -
Администрацией рассматривается идея
о ее переносе ближе к федеральной
трассе. На данный момент моему заме-
стителю Сергею Кузнецову дано поруче-
ние написать обращение в Главное
управление дорог о том, чтобы при ре-
конструкции автомобильной дороги сде-
лать «карман» около въезда в село Ому-
тинское.

Управляющие компании
Планируется ли ремонт изгородей

у многоквартирных домов, хотя бы
на центральных улицах? Особенно по
ул. Терешковой неприглядная картина.

- Собственники квартир сами решают
вопрос о необходимости ремонта изго-
родей, - проинформировал Олег Кузне-
цов. - Администрация не может потра-
тить средства на данные цели, это будет
нецелевое использование. Организуйте
собрание граждан и обсудите проект
ремонта изгороди либо решайте вопрос
через управляющую компанию.

Жильцы дома № 8 хотели бы заклю-
чить договор на обслуживание с ООО
«Ромист», но получили отказ. С 1 июня

у общества с ограниченной ответствен-
ностью закончилась лицензия на управ-
ление многоквартирными домами.

Специалисты администрации пореко-
мендовали несколько вариантов реше-
ния проблемы: заключить договор с
другой управляющей компанией, создать
товарищество собственников жилья,
избрать председателя или перейти на
самостоятельное управление и взять на
себя обязанности по обслуживанию
дома.

У жильцов дома по ул. Калинина, 44
масса претензий к управляющей компа-
нии «Таурус». С 2020 года омутинцы
ведут переписку с этой фирмой, обра-
щались с проблемой в администрацию,
прокуратуру района. Пока изменений не
наблюдается.

- Какой смысл платить, если работы
не видим, - говорят они.

Помощник прокурора Омутинского
района Сергей Фролов рекомендовал
провести общее собрание собственни-
ков по отказу от управляющей компании
и избранию иного способа управления.
По  е го  р езультатам  дол жен  бы ть
оформлен соответствующий протокол.

Доску почета обновят
Ряд вопросов подняла председатель

районного совета ветеранов Нина Абро-
симова. На ее взгляд, нужно  своевре-
менно обновлять  в селе наглядную аги-
тацию. Нина Валентиновна обратила
внимание на состояние Доски Почета.
Как проинформировал Олег Кузнецов,
средства на обновление Доски почета
выделены. Заключен договор с индиви-
дуальным предпринимателем Алексеем
Яковлевым, который пока свои обяза-
тельства не выполнил.

 Нина Абросимова предложила при-
влекать для участия в районных патри-
отических мероприятиях не только
школьников, но и работающее населе-
ние. Также она высказала критику в
адрес комиссии по работе со старшим
поколением и обратилась с просьбой
активнее включать в межведомственное
взаимодействие ветеранскую организа-
цию. Глава района пригласил Нину Ва-
лентиновну посещать аппаратные сове-
щания, чтобы быть в курсе текущей ра-
боты ведомств.

О деревенских буднях
Жители деревни Кашевской не про-

явили интереса к собранию граждан,
которое проходило в сельском клубе. В
зале собралось всего несколько чело-

век. Неравнодушные граждане заслу-
шали доклад начальника Управления по
работе с территорией Сергея Сергеева,
выступления районных специалистов и
задали руководству вопросы.

Жители деревни поделились - тро-
пинка к переходам быстро зарастает
травой и просили окашивать ее шире.
Сергей Сергеев принял во внимание за-
мечание и пообещал, что скос травы
будет производиться трактором. Участ-
ники схода обсудили вопросы ликвида-
ции дикорастущей конопли, автобусное
сообщение.

 Местный фельдшер Ольга Чуманова
обратилась с просьбой отремонтировать
участок объездной дороги к улицам
Лесной и Береговой. Там образовалось
много ям, трудно проезжать машине
скорой помощи.

Глава района Олег Кузнецов дал пору-
чение прогрейдировать дорогу.

Пенсионер Николай Кошелев побла-
годарил за хорошо сделанную дорогу у
остановки в центре деревни. Также жи-
тели деревни высказались, что доволь-
ны новой детской площадкой, на кото-
рой постоянно собирается много детей.

Пообщались
со специалистами

Заведующий Объединенным филиа-
лом «Омутинская центральная район-
ная больница» Александр Помешкин
пригласил граждан в период сезонного
подъема заболеваемости ОРВИ пройти
вакцинацию от гриппа. Сообщил, что
близится к завершению капитальный
ремонт первого этажа стационара. В
скором времени приемное отделение
начнет функционировать в обычном
режиме. В октябре при кабинете про-
филактики организуют Школу здоровья.
На занятиях будут проводиться профи-
лактические беседы о рациональном
питании, диетах при сахарном диабете,
артериальной гипертензии, лишним
весе, а также по другим темам, касаю-
щимся здорового образа жизни.

 Руководитель клиентской службы в
Омутинском районе Отделения СФР по
Тюменской области Ирина Тигеева про-
информировала граждан, что с 1 ян-
варя 2023 года начал работу Соци-
альный фонд РФ, образованный путем
слияния Пенсионного фонда и Фонда
социального страхования. Он оказы-
вает более 180 государственных услуг,
которые можно получить в режиме
одного окна. На сегодняшний день про-
активно, то есть без подачи заявления,
оказываются следующие меры социаль-
ной поддержки: выдача СНИЛС, серти-
фиката на материнский (семейный) ка-
питал, назначение пенсии по инвалид-
ности и ежемесячной денежной вы-
платы. Запущен пилотный проект по на-
значению пенсии по потере кормильца.
Ирина Анатольевна обратила внимание -
прием граждан в клиентской службе в
Омутинском районе осуществляется
только по предварительной записи или
в режиме живой очереди.

В докладах специалистов, прозвучав-
ших на встречах с населением, говори-
лось о деятельности учреждений обра-
зования и культуры, работе с неблагопо-
лучными семьями. Представители ве-
домств довели информацию об оказа-
нии гражданам мер социальной под-
держки, уплате налогов, правилах по-
жарной безопасности и обеспечении об-
щественного порядка на территориях.

Анжелика ПАЙВИНА
Фото автора

Руководитель клиентской службы СФР
в Омутинском районе Ирина Тигеева

рассказала о предоставлении услуг

Заместитель главы района Сергей
Кузнецов дал разъяснения по выбору

управляющей компании
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ДУМА
Окуневского сельского поселения

Р Е Ш Е Н И Е

17 октября 2023 года                                      № 21

с. Окуневское
Омутинского муниципального района

О внесении изменений в решение Думы
от 07.12.2022 № 28

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации,
положением о бюджетном процессе в Окуневском сельском
поселении,  утвержденным решением Думы Окуневского сель-
ского поселения от 29.11.2007 № 16, с дополнениями и измене-
ниями, и ст. 25 Устава Окуневского сельского поселения Дума
РЕШИЛА: внести в решение Думы Окуневского сельского поселе-
ния от 07.12.2022 № 28 «О бюджете Окуневского сельского
поселения на 2023 год и плановый период 2024 и 2025 годов»
(далее - решение) следующие изменения:

Статья 1
1. Часть 1 статьи 1 решения изложить в следующей редакции:
«1. Утвердить основные характеристики бюджета Окуневского

сельского поселения (далее - сельского поселения) на 2023 год:
1) общий объем доходов бюджета сельского поселения в сумме

4 251 тыс. рублей;
2) общий объем расходов бюджета сельского поселения в

сумме 5 069 тыс. рублей;
3) верхний предел муниципального внутреннего долга сель-

ского поселения на 1 января 2024 года в сумме 0 тыс. рублей, в
том числе верхний предел долга по муниципальным гарантиям
сельского поселения 0 тыс. рублей;

4) дефицит бюджета сельского поселения в сумме 818 тыс. руб-
лей».

2. Приложение 1 изложить в редакции согласно приложению 1
к настоящему решению.

3. Приложение 3 изложить в редакции согласно приложению 2
к настоящему решению.

4. Приложение 5 изложить в редакции согласно приложению 3
к настоящему решению.

5. Приложение 7 изложить в редакции согласно приложению 4
к настоящему решению.

6. Приложение 9 изложить в редакции согласно приложению 5
к настоящему решению.

Статья 2
1. Опубликовать настоящее решение в газете «Сельский вест-

ник», решение с приложением обнародовать в библиотеках, рас-
положенных по адресам: с. Окуневское, ул. Советская, 67;
д. Окуневская, ул. Шоссейная, 5, и разместить на официальном
сайте Омутинского муниципального района в информационно-
телекоммуникационной сети Интернет в разделе «Власть/
Сельские поселения/Окуневское сельское поселение/Дума/
Нормативно-правовые документы».

2. Настоящее решение вступает в силу со дня его официального
опубликования.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на
планово-бюджетную комиссию.

Глава сельского поселения О.В. ЯЧМЕНЕВА

При поддержке региональ-
ного департамента потреби-
тельского рынка и туризма в
Ялуторовском районе открыли
первый в Тюменской области
купольный отель. Инвести-
ционный проект реализован на
территории озера Сингуль.

Купольный отель включает в
себя три сферы с видом на
озеро: два жилых модуля, ивент-
холл для проведения массовых
событий.

Гости смогут жить в легких
футуристичных сферах на при-
роде, где есть все необходимое
для комфортного отдыха: сплит-
система, работающая на холод
и тепло, лаундж-зона, двуспаль-
ная кровать, санузел, душевая,
халаты, белые полотенца и
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Купольный отель открыли
на озере Сингуль

умывальный набор. Есть также
холодильник, чайник, посуда,
водонагреватель. Посетители
комплекса могут, находясь на
природе, получить комфортное
обслуживание.

Это третий этап обустройства
территории озера Сингуль, где
расположен экопарк «Турист».
Общий объем инвестиций в
развитие объекта туризма со-
ставил больше 20 млн рублей.
Изначально «Турист» был со-
здан на месте заброшенной
базы отдыха. Сейчас здесь от-
дыхают гости из Тюменской об-
ласти и других регионов. Прово-
дятся конные прогулки, сорев-
нования на каяках и сапах,
рыбалка.

По материалам
интернет-ресурсов

 Â ÐÀÉÎÍÅ

Ликвидирован
условный очаг ящура

Мероприятие было направ-
лено на предотвращение рас-
пространения и ликвидацию
предполагаемого очага ост-
рого вирусного высококонтаги-
озного заболевания мелкого
рогатого скота. Цель - прове-
рить готовности служб и ве-
домств к оперативным дей-
ствиям при чрезвычайной си-
туации.

В мероприятии участвовали
руководители ветеринарных
служб юга области, ХМАО, ЯНАО,
Курганской и Омской областей,
Управления Россельхознадзора
по Тюменской области, государ-
ственных учреждений, подве-
домственных Управлению вете-
ринарии Тюменской области, их
заместители, а также ветери-
нарные специалисты сельхоз-
предприятий.

Что делать, если выявлен
очаг ящура, как не допустить
распространение заболевания?
Специалисты ведомств и служб
района обсуждали алгоритм
действий при  подозрении,
подтверждении вспышки опас-
ного заболевания и провели
практические учения в эпизо-
отическом очаге. Они последо-
вательно сымитировали поря-
док ветеринарных действий.

С раннего утра оборудовали
временные ветеринарные по-
сты на выездах (въездах) из
населенного пункта, шлагбаумы.
Дезрастворами увлажнили на-
сыпанные на дороги опилки.
Наш редакционный автомобиль
притормозил около дезбарь-
ера, его колеса обработали
спецсредством и только после
этого пропустили в черту села
Большой Краснояр.

Теоретическая часть трени-
ровки проходила в сельском
Доме культуры. Она началась с
заседания комиссии по преду-
преждению и ликвидации ЧС на
территории Омутинского рай-
она. Легенда вопроса такова:
подозрение на заболевание
ящуром овец в одном из лич-
ных подсобных хозяйств в селе
Большой Краснояр.

На заседании комиссии по ЧС
выступила Евгения Зорина, глав-
ный специалист отдела государ-
ственного надзора в области
обращения с животными и ка-
рантинных мероприятий Управ-
ления ветеринарии Тюменской
области. От главы Большекрас-
ноярского сельского поселения

В селе Большой Краснояр прошла
межрегиональная командно-штабная тренировка

поступило сообщение, что в
личном подсобном хозяйстве
произошел падеж двух голов
овец. У них отмечены патологи-
ческие изменения, характерные
для ящура. Еще у пяти живых
животных имеются клинические
признаки заболевания - нали-
чие везикул, эрозий на слизи-
стой ротовой полости, коже вен-
чика и межкопытцевой щели,
носового зеркала, вымени, слю-
нотечение, повышенная тем-
пература тела. Специалисты
ГАУ ТО «Омутинский ветцентр»
отобрали патматериал живот-
ных и отправили в областную
ветеринарную лабораторию.
Трупы животных упаковали в па-
кеты и засыпали хлорной изве-
стью до получения результатов
экспертизы. Помещение загона
подвергнуто дезинфекции ра-
створом по инструкции.

В личном подсобном хозяй-
стве, которое находится по
улице Мира, содержится 20 го-
лов мелкого рогатого скота.
Со слов владелицы, накануне в
ЛПХ было завезено семь голов
овец из соседнего государства
без ветеринарно-сопроводи-
тельных документов. В каран-
тин животных не ставили, ин-
формации о их вакцинации нет.

Председатель комиссии, за-
меститель главы Омутинского
района Сергей Кузнецов, затем
сообщил - факт заражения ящу-
ром животных подтвердился.
Евгения Зорина проинформиро-
вала, что в связи с этим вет-
службой подготовлено 300 лит-
ров дезинфекционных средств,
200 килограмм хлорной из-
вести, спецтехника, 300 ком-
плектов спецодежды, выстав-
лены три пропускных поста,
оборудованные дезинфекцион-
ными барьерами. Комиссия ре-
шила признать ситуацию чрез-
вычайной и ввести на террито-
рии Омутинского района режим
ЧС. Основные усилия были со-
средоточены на следующих ме-
роприятиях: главам сельских
поселений провести учет вос-

приимчивого поголовья к забо-
леванию; провести сход граждан
совместно с ветслужбой; ООО
«Ромист» подготовить расход-
ные материалы для дезинфек-
ционных барьеров - пленку,
опил, шлагбаум; ветеринар-
ной службе - дезинфекционные
средства, спецтехнику, спец-
одежду и обеспечить кругло-
суточное дежурство в радиусе
предполагаемого эпизоотичес-
кого очага; специалистам ДРСУ
на случай возникновения эпи-
зоотии проработать вопрос по
определению объездных дорог
и выделить технику для закры-
тия прилегающих второстепен-
ных дорог, обеспечить наличие
дорожных знаков; МО МВД Рос-
сии «Омутинский» выделить со-
трудников для обеспечения
правопорядка на территории
эпизоотического очага; специа-
листам районной больницы
провести осмотр проживающих
на территории предполага-
емого эпизоотического очага на
предмет заражения ящуром.

Затем собравшиеся на авто-
бусах проехали к местам де-
зинфекционных барьеров на
въезде и выезде населенного
пункта, посмотрели работу спец-
бригад, как выставлены дорож-
ные знаки, ограничивающие
скорость, а также с надписями
«Стоп», «Карантин».

Практическая часть команд-
но-штабной тренировки прошла
на улице Мира, около дома ЛПХ,
где находится эпизоотический
очаг заболевания ящуром.
Присутствующие могли ознако-
миться с работой по отбору
проб, которые проводили спе-
циалисты Тюменской ветери-
нарной лаборатории. Им про-
демонстрировали правила ис-
пользования защитной рабочей
одежды и средств индивидуаль-
ной защиты. Сотрудники про-
шли инструктаж по технике
безопасности. Были представ-
лены два комплекта защитной
одежды, даны разъяснения, как
правильно надевать и снимать
комбинезон, перчатки, бахилы,
защитный фартук и нарукав-
ники, применять средства обез-
зараживания.

Участникам тренировки рас-
сказали о правилах забора, упа-
ковки и транспортировки патма-
териала - сыворотки крови,
цельной крови, содержания
слизистых животных. Показали,
как специалисты ветеринарной
службы работают в мобильном
санитарном пропускнике. Также
был продемонстрирован про-
цесс уничтожения биологиче-
ских отходов в мобильном кре-
маторе, куда павших животных
отправили с помощью манипу-
лятора.

Специалистам показали мо-
бильный пункт ветеринарного
контроля, он смонтирован на
базе автомобильного прицепа
и используется для проживания
специалистов при организации
круглосуточных ветеринарных
постов.

Марина НИКОНОРОВА
Фото автора

Специалисты готовятся  отобрать
в стерильные одноразовые пробирки патматериал

и отправить его в лабораторию для исследования на ящур

Как прокомментировала Евгения Зорина, по итогам
командно-штабной тренировки была отработана главная
цель - проверка слаженности работы и готовности к опера-
тивным действиям в условиях ЧС всех межведомственных
служб, задействованных в ликвидации  условного заболева-
ния. Она  акцентировала внимание, что основная ответ-
ственность  в таких ситуациях падает на плечи ветерина-
ров, поэтому специалисты должны быть готовы к работе
в эпизоотических очагах.


